

Beschluss des Landrats vom 30.06.2022

Nr. 1631

32. Cybercrime im Kanton Basel-Landschaft
2022/167; Protokoll: bw

Christine Frey (FDP) gibt folgende Erklärung ab: Die Antworten des Regierungsrats stellen die Interpellantin zufrieden. Die Daten zeigen eindrücklich auf, dass Cybercrime ein wachsendes und ernstzunehmendes Problem ist, das sowohl Unternehmen wie auch Privatpersonen betrifft. Die Zahl der Cyberdelikte stieg 2021 in der Schweiz und im Baselbiet stark an. Vor diesem Hintergrund ist das 2020 in Betrieb genommene Kompetenzzentrum Cybercrime besonders wichtig. Auch die geleistete Präventionsarbeit ist äusserst relevant, um Unternehmen und Bevölkerung zu sensibilisieren. Vielen Dank auch dafür, dass der Input in Bezug auf eine ansprechendere Gestaltung der Webseite des Cyberzentrums aufgenommen wurde. Dieser Input umfasste den Vorschlag einer nutzerfreundlicheren Gestaltung ähnlich derjenigen im Kanton Zürich.

://: Die Interpellation ist erledigt.
